

*Der Weg des Lebens ist begrenzt,
die Erinnerung jedoch unendlich.*

Wir danken herzlich

für die grosse Anteilnahme, die vielen Zeichen des Mitgefühls und der Verbundenheit, die wir beim Abschied von meinem geliebten Ehemann, unserem Vater, Schwiegervater, Grossvater, Bruder, Schwager und Onkel

Ernst Glättli-Herzig

erfahren durften.

Ein besonderer Dank gilt

- Herrn Pfarrer Thomas Villwock für die einfühlsamen und tröstenden Worte an der Abschiedsfeier
- der musikalischen Umrahmung mit Orgel und Alphorn
- den Ärzten und dem Pflorgeteam der Intensivstation vom Stadtspital Waid, sowie den Ärzten der Bergpraxis Hirzel und in Wädenswil für die gute und einfühlsame Betreuung.
- für die vielen persönlichen Karten und Briefe sowie für die Spenden an das Kinderheim Bühl und für späteren Grabschmuck.

Ein Dank an alle, die uns in dieser schweren Zeit auf irgendeine Art und Weise zur Seite standen.

Die Trauerfamilie

Schönenberg, im Juni 2018